

Eglise de Marseillette

Dédiée à Saint André, elle fut construite sur une petite élévation nommée *massilia* dès le 12e siècle.

Elle est composée d'une nef unique charpentée de cinq travées sur arcs diaphragmés brisés. Elle est épaulée par des contreforts. Deux chapelles latérales de 3 m 30 sur 3 m 50 bordent la deuxième travée de la nef.

Le tracé extérieur de l'abside est polygonal et l'intérieur est composée d'une travée droite de choeur voûtée en berceau sans doubleau et d'une abside voûtée en cul-de-four.

Les deux travées orientales de la nef sont romanes. La travée occidentale fut construite au XIVe siècle dans le prolongement de l'église romane. Le chevet à trois pans est marqué par des colonnes en grès dont les chapiteaux ne sont plus visibles.

Au fond de l'église deux tableaux de Jacques Gamelin retracent la vie de Saint André/

Dans le campanard, construit sur la façade occidentale en 1874, se trouve une cloche avec des inscriptions en lettres capitales romaines.

La plus grande partie de l'église a été refaite au 18e ou 19e siècle dans le style roman. Les fenêtres sont très récentes, les petites fenêtres anciennes ont été bouchées.